

UN PETIT MOT.....

JE ME PRESENTE MYRIAM, JE RESIDE AU PAVILON STIREN DU FOYER PRAD-IZEL DEPUIS LE MOIS DE NOVEMBRE 2022.

J'AI POUR PASSION  
« LA PHOTOGRAPHIE ».



J'UTILISE MON TELEPHONE PORTABLE OU MA TABLETTE POUR REALISER MES PHOTOS.

AVEC MON AMIE SYLVIE NOUS AVONS PARTICIPE A PLUSIEURS SORTIES



AVEC NOS EDUCATEURS PENDANT LE PRINTEMPS ET L'ETE 2023.



LORS DE MES ENTRETIENS INDIVIDUELS AVEC MA REFERENTE LYDIA, J'AI EMIS LE SOUHAIT



DE VOULOIR « MONTRER MES PHOTOS AUX AUTRES ».

ELLE A TOUT DE SUITE ADHERE A MA DEMANDE ET C'EST AINSI QUE CETTE EXPOSITION EST NEE.

ELLE SE NOMME « SAISON 2023 A PRAD-IZEL ».

NOUS AVONS MONTE CE PROJET PENDANT 4 MOIS. NOUS REMERCIONS MME RACHET DE NOUS AVOIR ACCORDE SA CONFIANCE.



AVEC SYLVIE NOUS AVONS CHOISI CINQ  
SORTIES ET UNE SELECTION DE 100 PHOTOS



QUE NOUS VOUS LAISSONS  
APPRECIER.

VOUS POUVEZ NOUS LAISSER VOS  
COMMENTAIRES SUR NOTRE LIVRE D'OR.



NOUS VOUS REMERCIONS DE VOTRE VISITE.



MYRIAM ET SYLVIE.

